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［9/14～10/11］

［11/29～12/22］

小路正和事務所

予算委員会委員に選任されました！

森英介衆議院議員１０回目の当選へ！！
衆議院議員総選挙２０１７

自民党圧勝と国民への責任

台風や大雨等の災害で被害を受けた箇所の復旧をはじめ、

公共工事施工時期の平準化対策の補正予算が提案され県

土整備常任委員会に付託されました。また、県土木事務所

での官製談合事件が発生し集中審議も行いました。再発の

防止を強く申し入れました。

※気になった主な質疑案件など
・財政健全化計画策定

・社会資本整備予算確保

・チバニアンジオパーク構想

・防災情報システム一元化

・木更津港クルーズ船受入れ

・保育士処遇改善事業

・救急車タブレット端末導入

・成田空港周辺地域振興策

・水産物知事トップセールス

・農林総合センター米新種開発

・森林環境税導入と森林整備

・千葉ニュータウン企業誘致 etc...

１２月議会中に「予算委員会委員」に選任されまし

た。平成３０年度予算を集中審議する重要な役目

です。引き続き「県土整備常任委員長」としての責

任とともに、県政発展と県民のくらしの向上のため

全力で取り組んで行きます。

いすみ市長選＆市議補選

【千葉１１区の結果】

森 英介候補 103，919

多ヶ谷亮候補 45，345

椎名史明候補 23，968

【市議補選の結果】

当 魚地展弘候補 5,107

大曽根信太郎候補 3,653

大徳京子候補 1,058

太田洋市長が無投票で

４期目の当選を果たし

ました。

※気になった主な質疑案件など
・県有施設長寿命化計画推進

・県スポーツセンター野球場改修

・いすみ鉄道基盤整備補助

・医療情報連携システム導入助成

・主要駅等街頭防犯カメラ設置

・大雨災害河川護岸復旧工事

・私立小中学校授業料負担軽減

・県循環器病センターのあり方

・児童虐待防止基本計画

・決算審査特別委員会設置

・九十九里有料道路工程

・第4次中小企業元気戦略 etc...

県土整備常任委員長としてはじめての本格的な定例

議会となりました。委員会等では「九十九里有料道路

の工程」や「来年度予算編成にむけての土木費の増

額」「公共工事施工時期の平準化」など重要な審議が

あり貴重な委員会運営をさせていただきました。
第４８回衆議院総選挙において、選挙区は「森英介候補」比

例区「自由民主党」と多くの方々のご支持をいただき当選、勝

利を果たすことが出来ました。ありがとうごいました！

しかし、今回の選挙は決して我が党の支持率が上がったこと

だけではなく、新党の失速、反自民党受け皿となる党が無

かったのも大きな要因であります！

更に気を引き締めて責任を果たして参ります。

《２月議会日程》

2/15（木）～3/15（木）

《予算委員会》

3/2（金）3/5（月）3/6（火）

傍聴出来ます！！
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衆議院総選挙2017 九十九里有料道路（通称：波乗り道路）

小路正和後援会

今年も年末恒例となりました『小路正和後援会役

員会＆懇親会』を九十九里ヴィラそとぼうにて開催

し、１年間の活動報告や現況報告をいたしました。

当日は森英介衆議院議員をはじめ、豊田俊郎参

議院議員、猪口邦子参議院議員がお忙しい中お

越し下さり、激励をいただき会場を盛り上げていた

だきました。また太田洋いすみ市長、いすみ市議

会川嶋英之議長、元吉基副議長をはじめとする市

議会議員の皆さまも多数お越し下さり、衆参議院

議員の先生方、太田市長、小路県議を囲みながら、

役員のみなさまと懇親を深められました。

九十九里有料道路（通称：波乗り道路）の津波対策復興

工事（かさあげ工事）が完成し、１２月２４日にリニューアル

オープンを迎えました！！いすみ地域においても待望の

開通となり、観光シーズンの集客増加など大いに期待が

膨らみます。

開通セレモニーでは、関係市町のゆるキャラとチーバくん

も集結し普段は立ち入ることの出来ない有料道路区間

ウォーキング、白子中学校吹奏楽部の演奏、甘酒やつみ

れ汁等の無料配布などが開通のお祝いに花を添えていま

した。この九十九里有料道路の早期開通に関して、一般

質問等で何度も県に訴えかけ、一日でも早くの開通を促し

ておりましたが、結果的に３月末の予定を約三ヵ月繰り上

げ、２０１７年内に開通させることができ、大変うれしく思い

ます。

１０月に行われた衆議院総選挙では、皆さんからいた

だいた多大なるご支持とご声援により、森英介先生は

１０回目の当選を果たし、比例区では自民党の圧勝と

いう素晴らしい結果にて選挙戦を終えることができまし

た。改めて感謝申し上げます。しかしながら、出陣式は

真夏のような暑さの中行われ、選挙期間中は雨が多く

寒い日が続くなど、正に今回の総選挙の風体が気候に

まで影響を及ぼしたのではないかと錯覚するような混

戦が続き、結果だけを手放しで歓喜できる状況ではなく、

ここからの真価を問われているのだと改めて感じた選

挙となりました。

今回は山形県と秋田県へ行ってまいりました。

山形県のエネルギー施策についてや、鳥獣の被害状況

などを山形県庁にお伺いし勉強させていただきました。ま

た秋田県では田沢湖農業特区を視察しました。観光・

食・医療をテーマに世界一の湯治拠点にする計画など大

変興味深いお話を聞かせていただき、実際に現地を訪

れて現状を見たり今後の見通しを現場で触れることが出

来、大変有意義な時間となりました。毎度様々な目的で

様々な場所を視察していますが、そのたびに各地方で抱

える多種多様な問題や新しい取り組み、発見などまだま

だ知らないことや勉強させていただくことばかりで、とても

充実しています。そして学んだことを千葉県のため、いす

み外房地域のために生かしていけるよう精進いたします。


